

Cerrajería

AGA alcanza un 20% de exportación

Tras participar en distintos consorcios de exportación, la firma guipuzcoana de cerrajería industrial AGA creó hace unos meses su propio departamento de exportación con tres personas, que ya supone el 20% de su facturación. El objetivo de la puesta en marcha de esta nueva área no es otro que abordar con más medios el mercado internacional. **Página 4**

Alimentación

La D.O. Idiazabal cumple 25 años

Este año se cumple el 25 aniversario de un hito en la calidad alimentaria, la implantación de la Denominación de Origen Idiazabal, bajo la que a día de hoy producen este tipo de queso 124 queserías. Cada año se suman entre cuatro y seis nuevas, lo que asegura el relevo de los productores que anualmente comercializan unas 1.300 toneladas. **Página 14**

Consultorías

Acorde apuesta por las redes de alianzas

Acorde Consulting, aunque ha cerrado un año positivo en negocio y resultados, quiere ampliar su oferta para seguir siendo competitiva. Así, la consultora vizcaína apuesta por la creación de redes de alianzas que aporten valor añadido, por ejemplo en el área TIC, y por nuevos enfoques de servicio, como el 'coaching' y el 'mentoring', metodologías de apoyo al equipo directivo. **Página 26**

Electricidad

GE invierte 11 millones en una planta de contadores inteligentes en Bizkaia

La multinacional General Electric (GE) ha invertido 11 millones de euros en una nueva planta en Zamudio (Bizkaia), en la que fabricará a partir del próximo mes de mayo los contadores necesarios para ser instalados en las nuevas redes inteligentes eléctricas que ya se están empezando a desarrollar en Euskadi. La decisión de

MTC comenzará este año a producir en India para Alstom y RCF



- El mercado ferroviario indio prevé invertir 780.000 millones de dólares hasta el año 2015
- Metalocauchos ya produce en China elementos de amortiguación desde 2006

Página 3

Entrevista

“Con Oracle, el cliente sólo se ocupa de su negocio”

Sebastián Rico Director Zona Norte de Oracle Iberia



El responsable de la multinacional TIC en la Zona Norte, Sebastián Rico, asegura que con el apoyo de los productos y soluciones de Oracle, “el cliente sólo se tiene que preocupar de su negocio”. **Página 19**

Informe Estratégico



Internacionalización, nuevos mercados para la competitividad vasca

Ante la debilidad del mercado interior y de la inversión, la exportación y la salida a los mercados exteriores han pasado a convertirse en uno de los principales motores de la economía vasca. La necesidad de estar presentes en los países de fuerte crecimiento, antes llamados emergentes, para mantener la competitividad, es hoy una obligación. Es un tránsito complicado, pero todos los que lo han hecho lo recomiendan. En este Informe damos cuenta de los principales mercados, las cifras del comercio exterior, los apoyos, etc. En la imagen, un trabajador de la planta de RPK recientemente inaugurada en India. **Páginas centrales**

Sumario



OPINIÓN

“Pongámonos objetivos y la salida de la crisis vendrá dada”, Juan Ugarte, secretario general de SEA Empresarios Alaveses **P. 2**

INFRAESTRUCTURAS

LKS Buildingenia consolida en Francia y Marruecos su proyección internacional **P. 16**

MUNDO FINANCIERO

Victoriano Susperregui deja la presidencia de Elkargi con más de 201 millones en avales **P. 22**

MANAGEMENT

Tres nuevos centros de Lantegi Batuak para la inserción laboral **P. 31**

EUROPA

Meetind 2012 reunió en Donostia a 119 compradores y subcontratistas